

## **Beschluss des Landrats vom 24.02.2022**

Nr. 1389

### **17. IchbinHanna – auch an der Universität Basel?**

2021/554; Protokoll: mko

**Jan Kirchmayr** (SP) gibt eine Erklärung ab. Der Votant dankt für die ausführliche Beantwortung. Es ist wichtig zu sagen, dass Doktorierende und Post-Docs zu einem sehr wichtigen Teil der Universität gehören, die aber oft nicht wahrgenommen werden. Sie schreiben die Fachartikel, kämpfen um Gelder für Forschung, korrigieren Arbeiten, unterrichten Studierenden in Seminaren und Kursen und leiten Projektteams. Es ist erfreulich, dass die Universität die Vereinbarkeit von Beruf und Familie stärken möchte und dass im Universitätsrat entsprechende Massnahmen gefällt wurden und sie bereits in Umsetzung sind. Trotzdem wäre es gut, die Uni würde sich zukünftig Gedanken darüber machen, ob es das Ziel sein soll, dass die Post-Docs alle in einer Professur enden und der Rest auf der Strasse steht, oder ob man nicht lieber auf Alternativen setzen und die Hierarchiestruktur an der Universität grundsätzlich überdenken möchte.

://: Die Interpellation ist erledigt.

---